

La Situación Política

El Comité Parlamentario Liberal se ha quejado al Congreso de los Estados Unidos. Uno de los errores más significados de los directores del Partido Liberal ha sido precisamente, ese tenaz, persistente, suicida empeño intervencionista. Ha sido un procedimiento inconsulto y perjudicial. Cuchillo para su propia garganta.

Por muchos motivos el Gobierno de los Estados Unidos no puede ni debe intervenir en Cuba en ninguna forma. No puede porque los Estados Unidos no son superiores a ningún otro pueblo de la tierra. Y allí hay buenas costumbres, pero también hay malas costumbres. No debe porque una acción intervencionista de los Estados Unidos en Cuba se interpretaría como un detalle de política imperialista, y el Gobierno republicano que preside Mr. Harding no le conviene destacarse en sus primeros pasos, con una determinación violenta, sobre todo, después del fracaso de Wilson en Santo Domingo y Haití. Además, el pueblo de Cuba en su enorme mayoría—lo dice EL MUNDO que no es periódico de bandería política—rechaza todo propósito intervencionista. Y este periódico, interpretando esos sentimientos de alto patriotismo, eleva su protesta contra toda intromisión extraña.

El Comité Parlamentario Liberal ha hecho mal y ni el Congreso de los Estados Unidos, ni nadie puede aceptar una demanda que significa una injusticia y que desacreditaría al propio gobierno que la dispusiera.

*El Mundo
Marzo 17/21*



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA